

La lettre d'infos n° 35 DU GERACFAS

Décembre 2025

MOT DU PRÉSIDENT

Chers adhérents,

Les journées d'études 2026 se tiendront les **26 et 27 mars 2026** à la **FIAP**, située **30 rue Cabanis, 75014 Paris**.

La **qualité de vie du formateur** sera au cœur de nos échanges. L'évolution du rapport au travail, la charge mentale soutenue et le fort turn-over des formateurs sont autant de symptômes de la réalité vécue dans nos IFAS. Il nous paraît donc essentiel de prendre soin des formateurs afin qu'ils puissent, à leur tour, continuer à prendre soin des élèves.

Vous pouvez dès à présent vous inscrire sur notre site :

<https://www.geracfas.com/formateur-aide-soignant-journees-detudes-w1.html>

La formation des **4, 5 et 6 février 2026**, intitulée « *Évaluer par une approche par compétences* » affiche complet. Je vous remercie de votre confiance.

Nathalie Ruby, secrétaire du GERACFAS, sera présente pour vous accueillir à l'**Association Adèle Picot**, lieu de la formation (39 rue Notre-Dame-des-Champs, 75006 Paris). Il est possible d'y réserver une chambre (reservation@adelepicot.com).

Je sais que vous êtes nombreux à vous déplacer lors des réunions régionales. Cette intelligence collective témoigne de votre volonté de vous rencontrer, d'échanger et d'améliorer les pratiques pédagogiques. Aujourd'hui, certains délégués régionaux s'orientent vers de nouveaux horizons professionnels. Il est important de préserver cette dynamique régionale : je compte sur vous pour assurer la relève et la faire vivre.

Un **nouvel arrêté du 5 décembre 2025**, modifiant certaines modalités d'organisation des formations d'aide-soignant et d'auxiliaire de puériculture, est paru. Il est consultable sur Légifrance : <https://www.legifrance.gouv.fr/jorf/id/JORFTEXT000053005072>

Enfin, pour rester dans le thème des prochaines journées d'études, le Conseil d'administration du GERACFAS et moi-même vous souhaitons à toutes et tous d'excellentes fêtes de fin d'année : qu'elles soient joyeuses, reposantes et ressourçantes.

Prenez soin de vous.

Œuvrons ensemble pour la formation et le métier aide-soignant.

Michel Joubard,
Président du GERACFAS

